

# *Judoca cubano Asley González con nueva lesión*

---



La Habana, 8 mar (RHC) Una de las principales cartas de medalla para Cuba en los Juegos Olímpicos de Río de Janeiro-2016, el judoca Asley González, sufrió una nueva lesión.

Urbelino Moreno, médico del equipo nacional de la disciplina reveló que el subcampeón olímpico en Londres-2012, no competirá en el certamen nacional para hombres a causa de una ligera dolencia en el ligamento colateral-medial de la rodilla derecha.

En declaraciones que divulgó hoy la Agencia Cubana de Noticias, se conoció, asimismo que el subtitular mundial de Cheliabinsk-2014 José Armenteros tiene una distensión en un músculo del codo izquierdo.

Subrayó, no obstante, que ambos judocas de los 90 y 100 kilogramos, respectivamente, evolucionan favorablemente con miras a su participación en los venideros torneos Grand Prix de Georgia y Turquía, puntuables para el ranking universal, clasificatorio a la cita estival de agosto próximo en Río de Janeiro.



**Radio Habana Cuba**